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10月28日(土)沖縄市民会館
お き な わ し み ん か い か ん

大ホールにて、沖縄県特別支援
だ い お き な わ け ん と く べ つ し え ん

学校音楽研究会 第24回音楽
が つ こ う お ん が く け ん きゆう か い だ い か い お ん が く

発表会が開催されました。美咲
は つ ぴよう か い か い さ い み さ き

から高等部３年生16人が出演
こ う と う ぶ ね ん せ い に ん しゆつ え ん

し、合奏「三線の花」を演奏しま
が つ そ う さ ん し ん は な え ん そ う

した。美咲の出番は19番目で今回の音楽発表会の大トリ、一番最
み さ き で ば ん ば ん め こ ん か い お ん が く は つ ぴよう か い お お い ち ば ん さ い

後でした。他校は、バンド演奏や一人で独唱をしたりと、今回の発
ご た こ う え ん そ う ひ と り ど く しよう こ ん か い は つ

表会はこれまでの発表会の中でレベルの高いものとなっていまし
ぴよう か い は つ ぴよう か い な か た か

た。しかし、美咲の演奏は、大太鼓、パーランクー、三線、オーシャ
み さ き え ん そ う お お だ い こ さ ん し ん

ンドラム、キーボード、シンバルそれぞれの楽器が見事に調和した
が つ き み ご と ちよう わ

素晴らしい演奏でした。そして、曲に合わせて歌う男子・女子生徒２
す ば え ん そ う きよく あ う た だ ん し じ よ し せ い と

人の歌唱は、心にぐっとくる、とても素晴らしい歌声でした。
か しよう こころ す ば う た ご え

美咲の演奏が終わった瞬間！会場が一斉にスタンディングオベ
み さ き え ん そ う お しゆん か ん か い じよう い つ せ い

ーションんとなり、拍手が鳴り止みませんでした！ (私も うるうるした！)

は く し ゆ な や

美咲すごい！高３生すごい！私が何度も見た沖特音研音楽発
み さ き こ う せ い わたし な ん ど み お き と く お ん け ん お ん が く は つ

表会の中で、もっとも感動をもらった演奏でした。指導された先生方
ぴよう か い な か か ん ど う え ん そ う し ど う せ ん せ い が た

も本当にありがとうございました。生徒・教師の想いが一体となった
ほ ん と う せ い と きよう し お も い つ た い

瞬間でした。
しゆんか ん

また、音楽発表会のアナウンスは美咲中学部の男子生徒２人が
お ん が く は つ ぴよう か い み さ き ちゆう が く ぶ だ ん し せ い と に ん

担当しました。これも会場から大きな拍手がありました。
た ん と う か い じよう お お は く し ゆ

今回の音楽発表会はまさに、美咲のための音楽発表会でした。
こ ん か い お ん が く は つ ぴよう か い み さ き お ん が く は つ ぴよう か い

11月3日(金)文化の日にうるま市文化
ぶん か ひ し ぶん か

振興センターゆらてく において、中頭地
し ん こ う な か がみ ち

区中文祭がありました。これは、中頭地
く ちゆう ぶ ん さ い な か がみ ち

区の中学校の文化祭で、美咲や泡瀬、
く ちゆう が つ こ う ぶ ん か さ い み さ き あわ せ

沖ろう、はなさき、森川などの特別支援
お き も り かわ と く べ つ し え ん

学校中学部も参加しました。
が く こ う ちゆう が く ぶ さ ん か

美咲からも校舎や大きなソテツを描い
み さ き こ う し や お お え が

た絵画や針金で作ったヒト形の造形作
かい が は り がね つ く かたち ぞ う け い さ く

品、色紙に詩とイラストを描いた作品な
ひ ん し き し し え が さ く ひ ん

ど、個性豊かな作品を出品しました。
こ せ いゆたか さ く ひ ん しゆつぴ ん

小学部の掲示板に小学部2年生のハロウィンのカボチャの絵、小
しよう が く ぶ け い じ ば ん しよう が く ぶ ねん せい え しよう

学部4年生の水道週間の絵が掲示されています。
が く ぶ ねん せい す い ど う しゆう か ん え け い じ

オレンジ色のかわいいカボチャ（ジャックランタン）の絵や水道の
い ろ え す い ど う

大切さを表現した水の絵など、とても良く描けていました。
た い せつ ひようげん みず え よ え が

授業参観などでどうぞ、ごらんください。
じ ゆ ぎよう さ ん かん

10月28日(土)から10月30日(月)まで、鹿児島県で全国障害者スポ
か ご し ま け ん ぜん こ く しよう が い し や

ーツ大会「燃ゆる感動 かごしま大会」が開催されました。
た い かい も かん ど う た い かい かい さ い

沖縄県代表選手として、美咲から水泳に高等部２年生U・Rさん、
お き な わ け ん だ い ひよう せ ん し ゆ み さ き す い え い こ う と う ぶ ねん せい

卓球に高等部３年生I・Sくんが出場しました。二人の活躍は新聞に
た つ きゆう こ う と う ぶ ねん せい しゆつじよう ふ た り か つ や く し ん ぶん

も掲載されていました。
け い さ い

沖縄を離れて県外での大会で不安もあったと
お き な わ は な け ん がい た い かい ふ あ ん

思いますが、よく頑張りました。二人ともとても充
お も がん は ふた り じゆう

実した表情でした。
じ つ ひようじよう

お土産もありがとうござい
み や げ

ました。

11月10日(金)本校体育館にて、美咲特支ＰＴＡ「秋まつり」が開
ほん こ う た い い く か ん み さ き と く し あ き か い

催されました。実に４年ぶりの「秋まつり」で、在校生や保護者、
さ い ね ん あ き ざ い こ う せ い ほ ご し や

職員、そして卒業生など、多くの参加者でにぎわいました。
しよく い ん そ つぎよう せ い お お さ ん か し や

中学部３年生Ａ・Ｙくんの「土俵入り」、高等部３年生Ｉ・Ｓくんの
ちゆう が く ぶ ねん せい ど ひよう い こ う と う ぶ ねん せい

「和太鼓」の幕開けで始まりました。その後、十八番大会では、腕
わ だ い こ ま く あ は じ ご じゆう は ち ばん た い かい う で

に覚えのある多くの子どもたちが、自慢の
おぼ お お こ じ ま ん

出し物を披露して大いに盛り上がりました。
だ も の ひ ろ う お お も あ

美咲特支の子どもたちの芸達者ぶりには、
み さ き と く し こ げ い た つ し や

驚かされました。
おどろ

また、となりの旧体育館では、事業所や
きゆう た い い く か ん じ ぎよう し よ

在校生親の会のみなさんによる出店で祭
ざ い こ う せ い おや かい で み せ ま つ

りを盛り上げてくれました。
も あ

準備や当日の運営に当たられた保護者、
じゆん び と う じ つ う ん え い あ ほ ご し や

職員のみなさん、ありがとうございました。
しよく い ん

10月27日(金)に県立総合教育センターにおいて、沖縄県特別支援
けん り つ そ う ご う きよう い く お き な わ け ん と く べ つ し え ん

学校PTA協議会20周年記念式典が開催されました。
がつ こ う きよう ぎ か い しゆうね ん き ねん し き て ん かい さ い

沖特P協 上江洲会長の挨拶の後、沖特P協の20年間の取組につ
お き と く ぴーきよう う え ず かい ちよう あ い さ つ あ と お き と く ぴーきよう ね ん かん と り く み

いて説明がありました。沖特P協の最大の功績は何と言っても、県庁
せつ め い お き と く ぴーきよう さ い だ い こ う せ き な ん い け ん ちよう

所在地である那覇市内への新しい特別支援学校の設置に向けて、ア
し よ ざ い ち な は し な い あたら と く べ つ し え ん がつ こ う せ つ ち む

ンケート調査、署名活動、県や那覇市への要請活動を会員・教職員が
ちよう さ し よ め い かつ ど う け ん な は し よ う せ い かつ ど う か い い ん きようしよく い ん

協力して取り組んだことでしょう。
きようりよく と く

その努力が実り、昨年度、那覇市古波蔵に那覇みらい支援学校が
ど りよく みの さ く ね ん ど な は し こ は ぐ ら な は し え ん がつ こ う

開校し、那覇・南部地区の特別支援学校過密化緩和へとつながったこ
かい こ う な は な べ ち く と く べ つ し え ん がつ こ う か みつ か かん わ

とです。

また、各学校のＰＴＡの活動報告も
か く がつ こ う か つ ど う ほ う こ く

あり、それぞれ工夫を凝らした動画で
く ふ う こ ど う が

の説明で、会場を沸かせていました。
せつ め い かい じよう わ

今後も、子どもたちの幸せのため、
こ ん ご こ しあわ

沖特P協の発展を願ってやみません。
お き と く ぴーきよう は つ て ん ねが

【おしらせ】

この学校だよりは、教育センター分教室のオフィス・アシス

タント班の生徒達が、印刷と配付作業を担当しています。


